

HR Ratings subió la calificación crediticia de Chicoloapan

El municipio de Chicoloapan, Estado de México, reportó un desempeño financiero a través de balances primarios superavitarios.

HR Ratings revisó al alza la calificación de “HR BBB” a “HR BBB+” al municipio de **Chicoloapan, Estado de México**, y mantuvo la perspectiva Estable.

“El alza en la calificación obedece al desempeño financiero reportado por parte del municipio, ya que, a través de balances primarios superavitarios, la entidad reporta un nivel bajo de Obligaciones Financieras sin Costo (OFsC) y un endeudamiento bancario decreciente”, explicó la agencia crediticia en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Chicoloapan reportó un balance primario superavitario equivalente a 4.6% de los ingresos totales, lo que permitió que el nivel de OFsC netas como proporción de los Ingresos de Libre Disposición (ILD) disminuyera de 6.4% en el 2017 a 1.5% en el 2018. HR Ratings agregó que el nivel de obligaciones de la entidad pasó de 21.2 millones de pesos en el 2017 a 11.2 millones en el 2018, lo cual derivó del pago de proveedores y contratistas.

“De acuerdo con los resultados en el balance, la deuda neta representó 33.0% de los ILD, en contraste con el nivel de 37.0% registrado en el 2017. Cabe mencionar que la calificación del municipio se encuentra ajustada negativamente debido al posible reconocimiento de un adeudo histórico con la Comisión Federal de Electricidad, el cual no se encuentra registrado en los estados financieros de la entidad”, comentó la calificadora.

El saldo de la deuda total, al cierre del 2018, corresponde a 82.0 millones de pesos y está conformada por un crédito estructurado de largo plazo contratado con Banobras, principalmente. Dada la composición de la deuda, la métrica de deuda neta pasó de 37.0% de los ILD en el 2017 a 33.0% en el 2018, dicha disminución en la métrica se debió al incremento interanual en los ILD.

En línea con las proyecciones para los próximos años en el balance primario de la entidad, HR Ratings estima que la métrica de deuda neta continúe con un comportamiento decreciente y, que en promedio se mantenga en un nivel de 30.1 por ciento.

estados@eleconomista.mx